
 

 

 

 

令和３年３月２日（火）教育福祉センター  

にて生活支援・介護予防を考える会「高齢者  

の就労支援部会」を開催しました。この会は、  

高齢者の生きがいづくりや介護予防の仕組み  

づくりを目的として部会制にて開催していま  

す。現在は、‟移動・外出支援”と‟高齢者の  

就労支援”の２つのテーマごとに関係する各  

機関や業種の方に集まっていただき実施しています。  

今回の「高齢者の就労支援部会」は昨年度２回開催しており、その際に参加者

より出していただいた意見の中から、今後取り組んでいく内容を「高齢者の働き

やすい“仕組みづくり”」とし、今回の会の中で提案させていただきました。当

日は、市役所介護長寿課の福祉の里づくりサポーター事業担当者から事業の説明

と、合同会社は・た・ら・け・るの代表社員  武内  竜一郎氏には「みんなが働き

やすい仕組みについて」と題して取り組みを紹介していただきました。その後、

意見交換会を実施し、今後具体的に仕組みづくりを進めていくために、両者の取

り組みを参考しながら参加者のみなさんと働きやすい仕組みについて考えるこ

とができました。武内氏のお話の中で、支援と就労を分けて考えてみませんかと

言う問いかけがあり、そのことを踏まえて様々な職種の方からそれぞれの視点で

の意見をいただくことができました。  

武内  竜一郎  氏  


